

《单词百科:caespitose是什么意思?caespitose怎么发音?caespitose的解释和用法》

英语单词caespitose是什么意思?caespitose怎么读?caespitose怎么发音?简答网为您整理了caespitose的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



caespitose怎么读

caespitose的读音: ['sɛspɪtəʊs]

caespitose的意思

1、adj.(cespitose的变体)丛生的, 簇生的;

caespitose的近义词

- 1、**cespitose** adj.丛生的;
- 2、**tufted** adj.装缨球的, 用穗饰的, 成簇状的;

caespitose的双语例句

1、A few plant individuals grow in small caespitose.

少数植株成小丛生长.

2、The habitat and resources of caespitose bamboo in the South Zhejiang

浙南生境与丛生竹资源

3、Chromosome numbers of some caespitose bamboos native in or introduced to China

中国部分丛生竹类染色体数目报道

4、Meanwhile, the result showed some similarity and difference on flavonoid composition among caespitose bamboos, scattered bamboos and other species in the Gramineae.

同时也表明丛生竹在黄酮成分上与散生竹及其它禾本科种类的区别与某些一致性。

5、The results showed that the most important factor affecting on inducing caespitose shoots is sucrose, next is 6-BA, NAA, the last one is CH.

结果表明：蔗糖对丛生芽诱导影响最大，其次是6-BA，NAA、CH影响较小。

以上是简答网为您整理的caespitose怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于caes

pitose的用法、caespit

ose的释义、caespitose的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/caespitose>